
【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 

2023年1月10日発行・編集：松川 

例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 吉岡　善一　  幹　事 / 相原　　聰 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　 　　：  会長エレクト / 森川　良三　 副幹事 / 細川　康治 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926　  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

吉岡　善一 会長

第2803回　2022年12月27日(火) 

司会 ／ 山田己智恵 会員
斉唱 ／  奉仕の理想　　

ゲスト ／  ハートピット（株）　代表取締役
　　　　 　  マチツナガル代表　　野間康彰様
ビジター ／なし                   

S.L. ／  植松朗代 会員

 

【報告】

　　・財団寄付を受付けております。ご寄付いただける方は、山田さんまたは事務局までお願いいたします。

　　　　本日お預かりした寄付は、来年の処理になりますのでご了承ください。

　　・クリスマス家族会でボールペン、先週、例会場で会員章の落し物がありました。無くされた方は、

　　　　事務局までお願いいたします。

【配付物】

　・次第　・週報

【回覧】

　・2025-2026年度ガバナーノミニー確定宣言

　・ロータリー奨学生帰国報告会について　

・大道芸ご案内

　・河鹿荘しおり

松川健治 幹事代理

　先週の「手続要覧」に続いて、「定款」について説明します。

クラブには、「定款」の他に、「細則」と「内規」があり、活動計画書に掲載されています。

「定款」は、ロータリークラブの根本規則で、世界中のクラブが同じ定款を持ちます。

「細則」は、より細かく決めた細則です。ＲＩではテンプレートとなる「標準細則」を発表

しており、クラブごとに変更を加えております。

さらに細かい規則は「内規」に書かれており、クラブごとに自由に作成されます。

ロータリークラブでは、全理事・役員および委員会が毎年総入れ替えしても運営できているのは、定款・細則・内規とい

うしくみがあるからではないかと思います。



委員会報告 

地区報告 

野間康彰様 

ご本人の
お誕生日のお祝い

スマイルBOX報告

天方太郎様
代理森川良三会長エレクト

桑原治夫会員

ＳＡＡ

伊藤健司  会員

スマイルBOX報告

谷田健雄会員

出席報告

増正之会員

SAA

植松朗代会員

ＳＡＡ

マチツナガルビレッジやまと 　

ハートピット（株）代表取締役
マチツナガル代表

下記のQRコードをカメラで読み取
り、ぜひご覧ください。

会員維持委員会
本田誠一会員会員増強委員会

森川良三会員

公共イメージ・雑誌委員会
石井規子会員

冨岡弘文ＡＧ

ソングリーダー

皆出席祝い　46年眞鍋藤正会員（1976年12月6日）
　　　　　　  4年松川健治会員（2011年11月5日）

在籍年数祝い　46年眞鍋藤正会員
　　　　　　　11年松川健治会員 
　　　　　         1年桑原治夫会員（2021年12月7日）

山田己智恵会員

スマイル報告

眞鍋藤正会員

親睦委員会

花岡淳子会員

出席報告

増正之会員



半期を終えて 

森嶋洋子様（左）
吉岡善一会長（右）

１．出席率（12／20現在）　　　　　　　   
２．例会数（12／27現在）　　　　　　　   
３．入会者                                                      
４．退会者                                                      
５．ゲスト・ビジター数（12／20現在）　　
６．スマイルボックス（12／20現在）　　　
７．ロータリー財団寄付額（12／20現在）　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

８．米山奨学会（12／20現在）　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
９．青森大雨災害義援金　　　　　　　　　 
10．ブチャ支援金　　　　　　　　　　　    　　

職業奉仕委員会
山田己智恵委員長

来年ではありますが、職業講話につい
て募集致しましたところ、8社の応募が
ありました。
細かい部分につきましては改めてお伝
えいたします。

社会奉仕委員会
戸張美穂委員長

銀杏の木の取扱いについて、金井みさ
き会員にお見積もりを依頼しておりま
す。進捗は追って報告致します。

青少年奉仕委員会、会報委員会
三浦高義委員長

青少年：絵画コンクールが過去最高の
応募数となりました。皆様のご協力があ
り無事終えることが出来ました。応募校
を増やすことを目標にし、同時にその対
応を検討する必要があります。

会報：写真撮影、卓話まとめ、編集担当
と役割を分け作成にあたっています。新
メンバーにもご協力頂き、
下期もノウハウを共有し、より盤石な
チームになれるよう努めてまいりたいと
思います。

クラブ奉仕委員会
松川健治委員長

出席：低い時がありますので、メイ
キャップの周知が必要です。

親睦：クリスマス家族例会が行われま
した。楽しんでいただき委員会としても
嬉しかったです。予算の部分で足が出
ました。これは委員長の責任でありま
すので、今後このような事が起きないよ
うに引き継ぎを行います。

プログラム：著名な方やロータリー関係
者から多く卓話を頂きました。
下期はイニシエーションスピーチや女
性の経営者なども控えています。

公共イメージ・雑誌委員会
石井規子委員長

基本的にはロータリーの友の購読推進
とWEBページを使ってクラブのＰＲを行
うことだと思います。
他のクラブを参考にするとＩＴとして考
え、合同で行っているクラブがございま
すので、大和ロータリークラブでも検討
が必要かなと思います。
雑誌の紹介の時間が少ないので、折を
見て伊藤彦二副委員長より紹介したい
と思います。

会員維持委員会
本田誠一委員長

夜間例会を増やすことも
検討が必要であり、クラブ
にいることが居心地が良
いと感じることが維持に
繋がると思います。

会員増強委員会

森川良三委員長
金井みさきさんが、入会さ
れました。
増強も勿論ですが維持も
同時に考えなくてはいけ
ません。
金井さんようこそ。

冨岡弘文ＡＧ

佐藤ガバナーのもと楽しく
活動しています。会社と
同じでロータリーも準備が
とても大切です。
2月11日にＩＭが行われま
す。
素晴らしい素材はありま
すので理事会等でもんで
いただきたいと思います。

吉岡善一会長
RI会長はジェニファージョーンズさん　テーマ：イマジンロータリー
ガバナーは佐藤祐一郎さん　テーマ：取り戻そう、記憶に残る年にしよう
大和RC　テーマ：つながろう  やさしい未来のために
ディジタルの活用（ SNS、ZOOM、クラブのWEB）
委員会運営（若手を委員長に据え、ベテランを副に委員全体で運営を図る）
新会員（女性の経営者、メンター制度）を重点目標としました。会長の時間ではロータリーの事をお話していま
す。卓話はロータリー会員の方や SNSで繋がった方に依頼いたしました。

84.45％
22回
1名 (有)プレイスケープ　代表取締役　金井みさき様（12／6）
なし
91名
241,273円
年次基金：545,000円　　
恒久基金：　　　0円
ポリオ：  78,000円
ポリオ：  10,700円（絵画コンクール）
普通寄付：85,000円（上期）
特別寄付：535,000円
19,000円（9／20）
11,000円　　



スマイルBOX  本日　\18,000　　　累計 \259,273  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

12月   20日  35(5)  前々回  30  90.91  3  本田・原田・鳥飼  

12月   27日  35(5)  前回  30  88.24  4  戸張・丸茂・谷田・鳥飼  

  1月　10日  35(5)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

1月 3日（火）  -  -  取り止め例会 

1月10日（火）  12：30  2804  「年頭にあたり」 

1月17日（火）  12：30  2805  卓話：金城まみ様　「シズル感」でＶ字回復 

1月24日（火）  12：30  2806  第４回クラブフォーラム：地区より職業奉仕委員会について 

お誕生日祝い 

スマイルBOX 
眞鍋藤正 会員 

◆会長　吉岡善一会員／ 野間様、ようこそいらっしゃいました。

　マチツナガル、よろしくお願いいたします。皆様、年末年始、身体に気を付けてお過ごしください。

◆幹事代理　松川健治会員／ 皆出席祝い、在籍年数祝い、ありがとうございます。

◆眞鍋藤正会員／ バタフライピーティーを吉岡会長に頂きました。薬効あらたかなお茶のようです。

　47年目の皆出席に力強いお品を頂きました。有難うございます。 46年の皆出席ありがとうございます。

◆古木通夫会員／ コロナ、インフルエンザにかからず、なんとか無事に一年を終わります。

　来年こそマスク無しで楽しい一年にしましょう！良いお年を！

◆小金澤和夫会員／ 皆さん、1年間大変お世話になりました。どうぞ元気で新年を迎えてください。

◆増正之会員／ 12月まで健康でいられたことに感謝致します。来年もよろしくお願い致します。

◆冨岡弘文会員／ ワクチン5回目、副反応5回目、つらいのですが、家にいても寂しいので

　皆さんに会いに来ました。新年も楽しみたいですね！

◆本田誠一会員／ あと数日で年内も終わりを迎えます。決して安心の出来る一年ではなかったですが、

　沢山の仲間と共に果敢に挑戦が出来た事が良かったと思います。

　結果は、必ず次年度に活かされる事でしょう。皆様の御多幸と御健勝を祈念申し上げ、

　良き新年をお迎え下さい。

◆山田己智恵会員／ 1年もあっという間で、本日例会の最終日となりました。

　 大変お世話になり、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いします。

◆植松朗代会員／ 本年もありがとうございました。来年もよろしくお願い致します。

◆桑原治夫会員／ 今年1年ステキなクラブライフを有難うございました。

　 皆様良い年をお迎えください。誕生日のお祝いありがとうございます。

クイズの時間

委員会報告 出席報告


